

Las Huellas de Darwin

Tan Lejos..., Tan Cerca.

Charles Darwin también explicó la razón de que en lugares distantes encontremos especies idénticas o muy similares, entre sí sin encontrarnos con especies intermedias entre un lugar y otro. Hasta entonces, esta circunstancia había sido utilizada como prueba de que las especies se debían a la creación individual y caprichosa de un “ser superior”. *“Las formas árticas, cuando el frío se hizo intenso, invadieron las zonas templadas.[...] Al decaer el periodo glacial, estas formas se dirigieron a sus patrias primitivas.[...] Sin embargo, algunas ascenderían a regiones montañosas separadas entre sí.”*

La especie A se encuentra en dos áreas alejadas y aisladas. A su vez, la especie A', claramente similar está en otro área. Pero no encontramos especies intermedias.

